

Herr Feigl zum Fahrradstraßenkonzept

Herr Feigl regte an, Konzepte der Stadtverwaltung, welche in anderen Gremien, wie beispielsweise dem Runden Tisch Radverkehr, vorgestellt werden, zeitgleich auch dem Stadtrat zur Kenntnis zu geben, so dass dieser über den aktuellen Stand informiert ist. Er bezog sich diesbezüglich auf den Entwurf zum Fahrradstraßenkonzept.

Herr Paulsen sagte, dass beispielsweise das Fahrradstraßenkonzept ein Jahresprojekt des Runden Tisch Radverkehr ist. Dieses ist kein Konzept der Verwaltung. Den Stadtrat über etwas in Kenntnis zu setzen, was es noch nicht final gibt, ist nicht zielführend.